

TISCHTENNIS / Die Vorbereitungen für die Paralympics laufen bei Andreas Vevera bereits auf vollen Touren.

Goldmedaille in Reichweite

Während gerade die Olympischen Spiele im Gange sind, bereitet sich der Weltranglistenerte im Rollstuhltischtennis auf seine ersten Paralympics in Peking vor. Gemeinsam mit Trainingspartnerin Doris Mader und Coach Thomas Haider feilt Andreas Vevera an seinen Stärken

und Schwächen. Wie sieht der Europameister von 2007 seine Chancen?

„Von den Top-4-Spielern bin ich der einzige Neuling. Sollte ich das erste Spiel vor vollen Tribünen gewinnen, ist die Goldmedaille drinnen“, gab sich Andreas Vevera zuversichtlich.



Akribisch. Mit vollstem Eifer bereitet sich Andreas Vevera auf seine ersten Paralympics in Peking vor.

NÖN Melk 18.8.08

FOTO: ZVG